

LA VOZ DE LA TORMENTA

AÑO 2 - N° 6

AL SERVICIO DE LA VERDAD

OCTUBRE DE 1974

**Argentina y Palestina Unidas para la Liberación
Contra el Sionismo**

Argentina Apoya a Palestina en la ONU

Primer Aniversario de la Victoria Arabe de Octubre

¿QUE ES BAR LEV?

**EL MUNDO ARABE Y EL PUEBLO
PALESTINO APOYAN A
ISABEL DE PERON**

J.A.A.L.P. CONTESTA A LA DAIA

**MAMADERAS Y CHUPETES PARA
LOS JUDIOS SIONISTAS
DE LA ARGENTINA**

**¡MAZORCA, MAZORCA -
SIONISTAS A LA HORCA!**

**¡FUERA SIONISTAS, DE PALESTINA!
¡FUERA CANCER, DE LA
ARGENTINA!**

SUCEDIO EN ROSARIO

**LOS PICHONCITOS DE HITLER
CRECEN**

**MORON, Y UNA EXPOSICION
PRO ARABE PALESTINA**

NASSER NO HA MUERTO

**20º ANIVERSARIO DE LA
INDEPENDENCIA DE ARGELIA**

**EL COMITE DE SOLIDARIDAD
ARABE-PALESTINO-PERUANO,
APOYA AL PUEBLO PALESTINO**

**POR UN 3er. MUNDO LIBRE Y
UNIDO: HOMENAJE A LA
REVOLUCION LIBIA**

NASSER NO HA MUERTO

Palabras pronunciadas por el extinto escritor, periodista y político árabe Michel Cosma, en el Homenaje a Nasser realizado por JAALP el 28-9-73:

"Señor embajador de la República Árabe de Egipto, señores miembros del cuerpo diplomático, señor Jefe de la Misión de la Liga de los Estados Árabes en la República Argentina, señores representantes de las Instituciones que han tenido el gesto patriótico de adherir a este sincero homenaje, señor diputado de la Nación Argentina, Compañeras y Compañeros:

Esta es la hora de los pueblos del mundo, ya sean los de la vieja y decrepita Europa, como los de esta América nueva, pero también ya arrraigada en la lucha por la libertad, como asimismo del vasto mundo constituido por el Asia y el África, y especialmente del llamado mundo árabe. Todos los pueblos están de pie porque ha llegado la hora de los pueblos, como lo ha dicho el Gral. Perón.

En efecto, esta es la hora de los pueblos, la hora de las multitudes, la hora de las muchedumbres que vivieron durante generaciones bajo el yugo de la dominación de los amos del poder y amigos de la fuerza bruta, que creyeron que la fuerza bruta iba a poder subyugar la voluntad de los hombres que quieren vivir libres bajo la luz del sol. En esta hora magnífica, los valientes que quieren ser libres marchan de cara al peligro desafiando a la muerte, porque antes quieren morir que vivir como esclavos.

Antes de continuar nuestras palabras, quisiera pedir que este público inflamado de vibrante entusiasmo se ponga en silencio de pie para honrar la memoria, no sólo de Gamal Abdel Nasser, no sólo de los que cayeron en las tierras de Egipto, sino de los que cayeron también en las tierras de Palestina para defender sus hogares y de los caídos también en todos los confines del mundo árabe, y en cualquier otro confín de la tierra y, en especial, de los que cayeron aquí y regaron este suelo argentino con su sangre generosa para terminar de una vez por todas con las dictaduras que quieren hacer imperar su voluntad por sobre la voluntad soberana del pueblo.

Agradezco mucho el silencio guardado en memoria de todos los que cayeron por la causa de la libertad y de la dignidad de los pueblos.

Gamal Abdel Nasser, fue hombre del pueblo, es decir, nació en las filas del pueblo sufriente, del pueblo que había estado soportando el dolor de la dominación ex-

tranjera y la dominación de la clase feudal de su país, durante muchas generaciones.

Se levantó cuando su conciencia se rebeló contra del despotismo interior, contra la dominación extranjera; se levantó con las jóvenes generaciones de egipcios que formaban parte no sólo del ejército, como creen algunos que la llaman la Revolución de los Jóvenes Oficiales, sino de todos los jóvenes de Egipto que estaban ya cansados del despotismo de la dominación extranjera. Se levantó para derribar a la monarquía decadente y degenerada, y al mismo tiempo, para expulsar del territorio de Egipto a todas las tropas de ocupación extranjeras. Porque Gamal Abdel Nasser fue uno de esos grandes hombres que constituyen la síntesis del pensamiento, la síntesis de los anhelos, la síntesis de las aspiraciones, de todo un pueblo. Por eso, Gamal Abdel Nasser no cayó en la trampa, ni en el error de importar doctrinas o dogmas extranjeros, para imponerlos a su pueblo.

Enfrentando con valor, y al mismo tiempo con lucidez; enfrentando con una mente clara; enfrentando a todo un mundo, en el cual dos potencias, en el cual dos bloques de potencias, querían seguir dominando a toda la humanidad, y querían dividir a la humanidad en dos bloques y dominar cada uno de ellos uno de esos bloques eternamente. Comprendiendo que estaba frente a la alternativa de ser libre o ser esclavo de uno de los dos grandes amos, Gamal Abdel Nasser gritó frente a las potencias poderosas del mundo: "Nosotros, los árabes no queremos ser ni esclavos del comunismo, ni del liberalismo, sino que queremos ser libres, y crear nuestra propia libertad". El hombre que liberó a Egipto, y que, liberando a Egipto, echó las bases de la unidad del mundo árabe, que en breve se realizará, pese a todos los que son pesimistas y creen que los árabes están separados o creen que no pueden unirse. El hombre que logró hacer del pueblo egipcio una masa compacta de las transformaciones más profundas que hayan tenido lugar en cualquier lugar de la Tierra durante los últimos 20 años, ese hombre con una clara visión de la verdad, con una visión del porvenir, dijo: "No queremos el capitalismo que es un sistema decrepito que está en sus últimos momentos de agonía, ni queremos el comunismo, que es un sistema que quiere satisfacer las necesidades físicas del hombre eliminando la grandeza espiritual del hombre. Nosotros queremos realizar el magnífico ideal de la

justicia social, queremos eliminar el privilegio, queremos eliminar las diferencias que hacen que algunos gocen con creces de todos los placeres de la vida y de todos los bienes y privilegios, mientras otros están poco a poco consumiéndose en el seno de una vida en la cual dominan la pobreza, la ignorancia, y las enfermedades. Queremos terminar con esa sociedad en la cual hay armas, hay señores y hay siervos y esclavos. Queremos una sociedad totalmente compuesta de hombres libres que viven dignamente, hombres libres que gocen todos ellos de iguales derechos y para poder gozar de los bienes que con creces está dispensando la naturaleza a la humanidad entera".

Esta fue la doctrina de Gamal Abdel Nasser y esta es la doctrina que está predicando el gobierno que desde el 11 de marzo ha triunfado en la República Argentina para que esta nación pueda realizar sus destinos de grandeza, y los destinos de grandeza de todos los estados de América Latina. Arabes y argentinos estamos unidos, estrechamente unidos, y no podemos separarnos hasta que ganemos la batalla. Arabes y argentinos, y con nosotros todos los pueblos oprimidos del mundo, estamos unidos en una gran lucha, una lucha que sólo puede tener una sola mañana. Una lucha que no debe temer, ni puede temer, a la mañana en que brille el sol de la justicia, el sol de la libertad, para todos los pueblos en que caiga derrumbado en el polvo el imperialismo y todos los agentes del caos. Arabes y argentinos estamos unidos, y seguiremos estando unidos. El pueblo argentino, la Nación Argentina, lucha para realizarse, para ocupar el puesto que merece en el concierto de las naciones, para convertirse realmente en gran potencia. Si alguno de los trazos de su territorio todavía está bajo dominio extranjero, como es el caso de las Islas Malvinas, sepan que todo el mundo árabe y todo el mundo afroasiático estará al lado de la Argentina para la reconquista de sus derechos.

Así también nosotros, los árabes, desde esta tribuna, desde las mil tribunas que nunca dejarán de levantarse, y desde cualquier punto del país y desde cualquier punto del mundo, nosotros dirigimos un llamado fraternal, un llamado de hermanos, no sólo a los argentinos, sino a todos los pueblos de la América Latina, y a todos los pueblos del mundo que tienen conciencia de sus deberes y de sus derechos; formulamos un ferviente llamado para que, con nosotros, luchemos todos juntos a fin de que podamos recuperar para el pueblo palestino sus derechos usurpados, a fin de que Palestina, ese pedazo de la nación árabe, vuelva a ser un país árabe libre, independiente y soberano; para ello debemos aplastar los últimos vestigios de la llamada sinarquía internacional. Para ello debemos marchar como un solo hombre, marchar hacia la gran batalla que entablaríamos nosotros los árabes, y ustedes los argentinos, y todos los pueblos oprimidos, contra este monstruo que se llama el imperialismo, detrás del cual están los supermonopolios internacionales, que están impidiendo que los pueblos puedan realizar el proceso de liberación de su desarrollo económico o de su liberación nacional.

Nosotros y vosotros estamos y estaremos siempre unidos en esta batalla por eso. Yo, desde esta tribuna, saludo al pueblo argentino, y saludo al nuevo gobierno argentino, saludo a los partidos argentinos, sin distinción, que estén contra la dictadura de las grandes potencias, contra la dictadura de los grandes bloques internacionales que, como nosotros, estén tratando de realizar contra el sionismo, que es una de las manifestaciones del imperialismo y que es una de las grandes organizaciones de la sinarquía internacional. Contra esos monstruos vamos a luchar... hasta ganar la guerra por la liberación.

EXCURSION CULTURAL A LOS PAISES DE LOS ALBORES DE LA HISTORIA

SIRIA - LIBANO - EGIPTO - JORDANIA

INFORMES EN:

Oficina SALUA DE CULTURA Y ESTUDIOS ARABES

C. C. 4750 - CORREO CENTRAL o
ENTRE RIOS 483 - BUENOS AIRES - REP. ARGENTINA

La Voz de la Tormenta y una Noche en la Línea Bar Lev

Reportaje a los héroes que cruzaron el Canal de Suez, entraron en El Sinaí y ocuparon la famosa Línea BAR LEV

Esas fortificaciones no resistieron a los asaltos de nuestros soldados valientes. Esas fortalezas diseminadas a lo largo de la ribera oriental del Canal de Suez, desde la ciudad de Suez al sur hasta Al Kantara-Este, en el norte, se derrumbaron totalmente en pocas horas de combate después de haber cruzado nuestras fuerzas el canal para destruir la leyenda israelí y sus forjadores.

Hasta hoy se habla todavía de la famosa Línea BAR LEV, de sus fortificaciones imponentes, de sus numerosos pasillos y casamatas así como sus instalaciones perfeccionadas y ultramodernas. Los que no vieron esta Línea, seguramente oyeron hablar de ella en el pasado y volvieron a hacerlo ahora. Y los que la atacaron y la ocuparon, con todo y todos los que estaban en ella, recordarán con orgullo dichos combates y con la esperanza de que todos los ataques que pudieren llevar a cabo en el futuro conducirían a la misma victoria.

Muchas de sus fortificaciones y casamatas quedaron intactas y permanecerán como un testimonio vivo de las intenciones militares agresivas israelíes. Esa Línea no era una línea defensiva, sino un punto de partida y de lanzamiento de ataques para la expansión.

La máxima esperanza de los militaristas israelíes era permanecer en esas fortificaciones largos años y hacer de esta Línea un punto principal de apoyo y de lance para la realización del sueño tradicional de Israel de fijar sus fronteras desde el Nilo hasta el Eufrates. Este es el gran maya que domina la sala de los debates de la Kneset (parlamento) de Israel.

Para dar una idea de esa Línea lo mejor que se puede decir es que es parecida a las famosas fortalezas de la Edad Media. El edificio es como una enorme montaña de piedras. Los muros son tan gruesos que pueden resistir a las explosiones de los obuses y de las bombas de cualquier tamaño y con cualquier poder de explosión que sean. Más aún, estos muros están construidos en bloques separados, de tal manera que si un muro se derrumba como consecuencia de un disparo directo y poderoso, los demás muros permanecen intactos. Lo mismo pasaría si una parte de un muro se derrumba; las demás partes no se resienten. En cuanto al techo, es en realidad un conjunto de 6 a 7 techos. Si uno de ellos se resiente por el bombardeo, los demás se mantienen intactos y fuertes. En el interior las paredes están formadas por cemento armado y plomo. Las puertas internas que separan entre los pasillos y las casamatas están construidas en acero blindado mezclado con un material aislador del sonido y del calor. Los dormitorios son como los que existen en los trenes y los barcos. Las camas están colocadas una encima de la otra. Los colchones son de esponja Panson o Dunlop. Contra las paredes están fijados espejos que dan la impresión de formar parte de la pared, con cepillos, peines y cepillos para dientes. Los soldados habían pegado sobre las paredes fotos de actrices norteamericanas desnudas y fotos de "cover-girls" que habían arrancado en revistas. Cuando nuestros soldados entraron en esas habitaciones escribieron sobre las paredes sus nombres con expresiones de victoria y la fecha de ocupación de la Línea.

Al fondo de cada fortificación hay una torre de control de 10 m. de alto con paredes de hierro blindado. Desde allí es posible controlar cualquier movimiento a grandes distancias. La torre está unida a las fortificaciones por cables para comunicar enseguida cualquier movimiento percibido.

Fuera de cada edificio se encuentran las

confiterías, los terrenos de tenis, básquet, fútbol.

Uno de los combatientes me dijo: "La sorpresa fue más fuerte que el impacto de la artillería que nos preparó el terreno. Las operaciones de cruce se efectuaron muy de prisa, y cuando el enemigo quiso acordarse estábamos en el interior de la Línea Bar Lev esperando la orden del ataque, mientras nuestras bombas llovían sobre la Línea. Dos minutos, tres, cinco; luego empezó la preparación para el combate... Decenas, centenares de tanques nos atacaron en todas partes disparando contra nosotros con sus cañones y sus ametralladoras. Pero nosotros permanecíamos firmes como rocas... Uno de los espectáculos maravillosos que se repetían continuamente era el de ver a nuestros hermanos de la infantería destruyendo a los poderosos tanques yanquis. El soldado egipcio trepaba al tanque y se apoderaba de su torre donde tiraba su granada. Luego el temible tanque quedaba hecho chatarra y fierro retorcido. El soldado egipcio saltaba de un tanque a otro y contaba los tanques destruidos. Uno, dos, diez... Estos eran los temas de la conversación de nuestros morenos después del combate..."

En las trincheras subterráneas me invitaron a cenar en una de las fortificaciones. Me imaginé que me presentarían comida seca, en conservas; pero no... La cena era completa; con naranjas como postre; luego té con menta... Todo esto en una trinchera... "Buen provecho, hombres, «monstruos»... La próxima en El Arish, Rafah, Mitla, Jan Iunes, Gaza..."

Más de uno de estos "monstruos" pasó más de 100 días en la línea de fuego. Ellos cuentan estos días. Son días de la vida, días de la victoria... Me decían: "Aun si hay posibilidad de tomar vacaciones nos negaremos. Tenemos que volver a nuestras casas con la gran victoria... Las vacaciones acá no tienen sentido..."

En cada posición me encontraba con estos héroes que forjan la Historia de Egipto con sudor y sangre. El diálogo se entablaban mezclando con los relatos de los actos de heroísmo que se cumplieron sobre la arena del Sinaí, en la trayectoria de la larga línea que recuperamos al este del Canal, y a la cual nuestras fuerzas se aferran con obstinación.

Contestaba a más de una pregunta sobre la situación de nuestras fuerzas al este del canal; y la situación del enemigo en los territorios que ocupa al oeste del canal, sobre una línea estrecha desde el Deversoir y una distancia menor de 12 kms. al norte de la ciudad de Suez, que el presidente Sadat calificó de "bolillo" que se puede exterminar en poco tiempo si el enemigo intentaba violar el cese del fuego y empezaba los combates.

Estas respuestas las oí y las sentí de

parte de los que poseen la fuerza y el dominio sobre las tierras que recuperamos al oeste del Canal de Suez y cuyos nombres inspiran el pánico de los espíritus de los jefes de la maquinaria militar israelí, a todos los niveles.

Mis conversaciones con estos jefes trataron de esa operación de penetración y de los objetivos que realicé. Nuestros objetivos son claros: pudimos afirmar la presencia del combatiente egipcio y su capacidad de mantenerse sobre el terreno, y mover nuestra causa en todos los ángulos y recuperar el terreno en etapas... En cuanto al enemigo, su objetivo era político, para conseguir una publicidad que le sirva para cubrir sus pérdidas en efectivo antes que en material... Llevaba su tradicional "guerra de pánico": intentaba atravesar nuestras fuerzas con una cabeza de lanza y llevarla hasta el extremo para tratar de cortar nuestras fuerzas y sembrar el pánico en sus filas... Pero no logró este objetivo... Todo lo que pudo hacer el enemigo con su presencia al oeste del canal fue llevar a cabo operaciones de guerrilla para golpear algunos ejes de caminos y difundir el pánico en las aldeas... Pero, a pesar de sus pretensiones, el enemigo fracasó aquí también... Si no, ¿por qué no ocupó la ciudad de Suez? ¿Por qué no entró en la ciudad de Ismailía, cercana a sus concentraciones? La respuesta es que existen fuerzas egipcias victoriosas que paralizan sus operaciones y le impiden efectuar libremente sus movimientos.

Los responsables militares egipcios estudian la posibilidad de que Israel aproveche el cese del fuego para recuperarse, rearmarse y utilizar armas ultramedoras. Pero —como me dijo un militar— todas las armas tienen su capacidad y tienen su punto débil... Y nosotros aprovechamos estos puntos débiles... No es absolutamente necesario que el cañón se oponga al cañón o el avión al avión. La experiencia de los combates nos demostró que el soldado de la infantería puede realizar y ocupar un tanque... Varios puntos fuertes fueron ocupados por nuestros soldados con armas que el enemigo ni imaginaba... Había otros puntos que era necesario ocupar con armas determinadas; pero no utilizamos dichas armas... Toda nuestra táctica fue una sorpresa total para el enemigo.

Dijo mi interlocutor que el enemigo es traidor y no respetará el cese del fuego; y a la primera ocasión en que sienta su fuerza abrirá el fuego contra nuestras fuerzas y nuestras posiciones, y... Pero antes de que mi interlocutor me respondiera la artillería antiaérea entró en acción y los aviones Phantom empezaron a caer como lluvia... Cayeron los aviones y cayeron los aviadores. La moral de nuestros soldados se elevó muy alta, así como aumentó la esperanza de la victoria definitiva y la recuperación de todo el suelo de la patria árabe.

ISRAEL: ESTADO CRIMINAL Y USURPADOR

La Juventud Argentino Arabe por la Liberación de Palestina repudia en forma terminante los actos genocidas que viene realizando el estado de Israel contra las poblaciones civiles del Líbano. Los bombardeos y posteriores masacres perpetrados contra vidas inocentes, constituyen un acto criminal que no tiene perdón ni excusa.

Todo esto se hace en nombre de la "seguridad" de un estado que no tiene otro fin que la usurpación de tierras que nunca le pertenecieron ni le pertenecerán jamás, y el aniquilamiento de sus verdaderos dueños. Tales atropellos constituyen un reto a todo aquel cuya conciencia se rebela ante las injusticias.

(J.A.A.L.P.)

SELECCIONES DE PRENSA ARGENTINA.

D. A. I. A.: Historia de Seres Pequeños

La D.A.I.A. (Delegación de Asociaciones Israelitas Argentinas) reaccionó recientemente con una carta de protesta dirigida al director de la revista "Cuestionario" por la publicación, en la edición de setiembre de esta última, de una tira estilo historieta, de Amengual, bajo el título: "Historia de seres pequeños", cuyos cuatro últimos cuadros corresponden a la leyenda: "Para el sionismo, hoy, los campos de exterminio nazi pareciera que resultaron meros campos de entrenamiento". Dice la D.A.I.A. en su protesta que "ese intento de arraigar las tensiones del Cercano Oriente entre nosotros es profundamente anti-nacional, es una medida que se convierte en verdadero crimen contra los intereses de los argentinos, a quienes es urgente unir y no desunir con motivaciones ajenas a nuestra realidad".

"Cuestionario" (Nº 18, octubre de 1974) ha publicado la citada carta, dirigida a su director, Dr. Rodolfo H. Terragno, quien dedica a su propia respuesta más de una página de su reciente edición. Dado el interés de los conceptos emitidos por el Dr. Terragno, algunos de ellos se reproducen aquí.

Negando las inevitables acusaciones del antisemitismo, que la D.A.I.A. se esfuerza por ver en el dibujo de Amengual, el Dr. Terragno ve —por el contrario— "una obvia rebeldía ante el calvario del pueblo judío a manos de los nazis".

"La crítica de Amengual —dice a este respecto— está dirigida no al pueblo judío, sino al sionismo..." Después de afirmar que no es dable "imaginar que toda crítica al sionismo encierra odio racial", agrega: "Si así lo creyéramos, consagrariamos la intangibilidad del gobierno de Israel. Nadie tendría derecho a censurarlo sin ser censurado, sin ser sospechado de antisemita. El sionismo, que no es sino una expresión política, la cual ni siquiera comprende íntegramente a los judíos, no puede aspirar a la indemnidad".

Tras referirse al episodio de Maalot, el director de "Cuestionario" analiza las represalias a que dio lugar contra aldeas del Líbano, y cita un cable de UP dando cuenta de los castigos infligidos al Líbano el día 16 de mayo de este año: "Israel envió oleadas tras oleadas de aviones de combate en sus misiones más profundas y más de-

vastadoras contra el Líbano". Era la "represalia". "Treinta y seis aviones israelíes participaron en una operación contra cuatro regiones del sur (del Líbano) y dos regiones en las inmediaciones de Beirut", informaba otro cable, mientras otro más subrayaba: "Los bombarderos israelíes, algunos en su viaje de ida y otros a la vuelta, volaron sobre aldeas del norte de Israel, donde se celebraban servicios fúnebres en honor de los 30 muertos en la sangrienta represión".

"Había otro despacho —prosigue el doctor Terragno— que informaba: "Sin duda, el horror de Maalot nos ayudó a decidir que bombardearíamos esos objetivos", dijo el jefe del Estado Mayor combinado de las Fuerzas Armadas (israelíes), Mordeachal Gur, en una conferencia de prensa, en Jerusalén".

Comenta acto seguido el Dr. Terragno:

"Yo pensaba en ese espectáculo alucinante de una aldea velando a sus hijos, con dolor, con odio, con promesas de muerte, con juramentos de sangre; imaginaba los aviones, sobrevolando esa escena antes y después de derramar más muerte en el Líbano; me indignaba con el cinismo de Gur, quien de hecho confesaba que el horror de Maalot —que él mismo había provocado, ya que había sido la orden de represión— había servido de pretexto (si se quiere, de impulso) a un operativo previamente planeado, y sentí espanto".

En el próximo párrafo el Dr. Terragno hace la siguiente cita:

"Noam Chomsky ha explicado: «Quien vea un conflicto nacional entre todos los árabes y todos los judíos podría argumentar que todo acto terrorista cometido por un árabe o un judío puede ser la ocasión propicia para una represalia contra cualquier judío o cualquier árabe. De este modo, el terror continúa su espiral ascendente y se otorga nueva legitimidad a la utilización de la fuerza dentro de cada una de las polarizadas sociedades»".

Se pregunta luego el director de "Cuestionario":

"¿Cómo ignorar que el sionismo, con un enfoque como el descripto por Chomsky, ha contribuido a esa espiral? ¿Cómo negar que el sionismo ha confiado el triunfo de sus aspiraciones a la fuerza, sin comprender que —como lo ha puntualizado

el periodista Shmuel Bari— la fuerza «desencadenará la destrucción total de ambos bandos»? ¿Cómo soslayar el análisis de la obstinada negativa del sionismo a considerar la creación de un Estado palestino; negativa que ha contribuido a crear una diáspora palestina que, como la judía en su momento, clama justicia? ¿Cómo disimular el efecto que la tesis sobre «fronteras seguras» y «represalias» han tenido en la cuestión del Medio Oriente?"

Cita enseguida a André Mairaux en la descripción de los horrores en un campo de concentración nazi, y comenta:

"A eso se llega por el camino de la discriminación, de la fuerza, de la justificación de cada crimen propio en virtud del anterior crimen jeno, de la intolerancia, de la arrogancia, de la pretensión de impunidad. Contra ese peligro quería advertir —honestamente— la reflexión de Amengual".

Hacia el final se pregunta el Dr. Terragno:

"¿Cómo se puede creer que ésta es una cuestión ajena a los argentinos? ¿Qué significa esta otra discriminación que separa a los argentinos del resto de los pobladores del mundo, como si el drama de cada pueblo no fuera el de la humanidad y, el de ésta, el drama de cada pueblo? No lo comprendo, mucho menos en este presente que vivimos los argentinos. Pienso que —consciente o inconscientemente— en Amengual, al mostrar su preocupación por este tema, ha pesado la convicción de que la Argentina de hoy avanza, o al menos corre el riesgo de que minorías fanatizadas la hagan avanzar por ese mismo camino de la discriminación, de la fuerza, de la justificación de cada crimen propio en virtud del anterior crimen ajeno, de la intolerancia, de la arrogancia, de la pretensión de impunidad".

"Por todo esto, creo inmerecida la reacción que siguió a la publicación de la Historia de seres pequeños, seres que de ninguna manera son, como creyó un destacado periodista, «los pueblos judío y árabe»; en todo caso, el ser pequeño (que lo es por su tamaño, no por la dimensión de sus valores) era el que reaccionaba de esa manera que tanto parece haber irritado a quienes no supieron comprender".

El Periódico NUEVA SION publicó en Setiembre de 1974 el siguiente artículo: "SUCEDIO EN ROSARIO"

Reaparecieron las pintadas de la Juventud Arabe por la Liberación de Palestina. Incitan ostentosamente a luchar contra "la delincuencia sionista". También volvió TACUARA (¿lo recuerdan?), pero ahora andan con la camiseta de peronistas. Claro que resulta muy sospechoso que sus pintadas aparezcan con la misma letra y color de aerosol que las leyendas del CNU y la JPRA que se hacen el mismo día.

Sus pintadas se han modernizado: "Dios, Patria, Hogar y Justicia Social", aunque hay algunas que son tradicionales, por ejemplo las svásticas, que también se han "peronizado". Estos pichoncitos de Hitler reemplazan la P del Perón vuelve por la cruz nazi. Es una forma de anunciaros que ellos han retornado a crear odio anti-judio en la opinión pública.

El 26 de julio en el acto en homenaje a Evita, aquella que dijera que el peronismo será revolucionario o no será nada,

el odio antijudio se volcó en las calles para contradecir esta frase.

En un clima tenso se realiza una misa en el Cristo Redentor. De un lado: la CGT, las 62, FEN, la Juventud Sindical Peronista, junto a ellos la policía. En medio de esta situación de provocación, comienza la desconcentración. En otro sector las mayoritarias columnas de Montoneros, JP, JTP, MPV, JUP, Agrupación Evita y MIP. Mientras la mayoría de la gente se retiraba

medio centenar de personas entre la JP Lealtad, el FEN y la CGT comenzaron a insultar a la columna encabezada por el cartel de Montoneros. "No fue una serie de consignas políticas las que se gritaron —reconoce "La Causa Peronista"— porque los insultos eran de lo más bajo, sino que se insultaba directamente a los compañeros y compañeras; se les gritaba "judíos de m....., viva López Rega" y cosas parecidas. Ante el cariz que tomaban las cosas la Juventud Sindical quedó sola. En fin, una de tantas... que sucedió en Rosario.

COMUNICADO

**LOS PICHONCITOS DE HITLER CRECEN
¡¡¡VIVA PALESTINA ARABE LIBRE!!!
¡¡¡FUERA CANCER, DE LA ARGENTINA!!!**

J.A.A.L.P.

La Respuesta de J. A. A. L. P. a la Revista CUESTIONARIO

Bs. As., 14 de octubre de 1974

Sr. Director de la
Revista "Cuestionario"
Rodolfo H. Terragno

De nuestra mayor consideración:

La Organización Juventud Argentino Árabe por la Liberación de Palestina quiere hacer llegar a usted y a todo el personal de la revista "Cuestionario" sus mejores deseos de paz y progreso. Como asiduos lectores de "Cuestionario" nos llamó profundamente la atención la carta publicada por la DAIA en el número correspondiente al mes de octubre, la cual nos obliga a escribir a usted dando a conocer nuestra posición sobre el problema árabe-palestino. La JAALP apoya los conceptos vertidos por usted en respuesta a la carta de la DAIA, al mismo tiempo que repudiamos las actividades de esa organización tendientes a mancillar no sólo a los pueblos árabes, sino también a toda la humanidad como objetivo fundamental. A través de las agencias judeo-sionistas-masónicas se realiza en nuestro país una propaganda falsa, desvirtuando el verdadero carácter de la justa lucha del pueblo palestino. La usurpación de Palestina, perpetrada hace 27 años por intereses que solamente benefician a una secta judeo-sionista, no tiene fundamentos históricos, culturales, étnicos o religiosos en los cuales apoyarse. Palestina tiene en su haber más de 4.000 años de historia antes de la llegada del enemigo invasor sionista y hoy los hijos de esa tierra se ven postergados y desterrados a vivir en campamentos de refugiados, viendo cómo otros recogen los frutos que ellos palmo a palmo cultivaron.

Los pueblos árabes en su mayoría son de origen semítico, lo cual es imposible que sean ellos quienes realizan campañas antisemitas. Las únicas organizaciones antisemitas que hay en nuestro país son las organizaciones judeo-sionistas tales como la D.A.I.A.

El sionismo, como manifestación política, se originó entre los askenacis, que son pueblos europeos que adoptaron el judaísmo como otros adoptaron el cristianismo o el protestantismo, con lo cual queda desvirtuado todo derecho histórico, cultural o religioso que puedan tener los judíos sobre Palestina. Ellos tienen el mismo derecho de reclamar Palestina que el que tiene un chino de religión católica, ya que Palestina no sólo es una del judaísmo, sino también del cristianismo y del islamismo.

Distintos medios de información en nuestro país enviaron a Medio Oriente periodistas e investigadores con el objeto de establecer las causas del conflicto árabe-israelí. Muchos de ellos (la mayoría) coincidieron en afirmar que lo que las agencias de información llaman "terrorismo palestino" es sólo una consecuencia del terrorismo israelí, ya que sólo por medio del terror obligaron a evacuar poblaciones enteras, masacrando a sus pobladores para ejemplo de todos los árabes.

Por todas estas razones y por muchas más que sería muy extenso de enumerar en una carta, le decimos al señor Director que nos alegró sobremanera su respuesta a la DAIA como muestra de cordura y sabiduría. Nosotros más que nadie deseamos la paz no sólo en Medio Oriente, sino también para todos los pueblos del mundo. Pero queremos una PAZ DIGNA de nuestra condición humana, y no el silencio cómplice que sólo los cobardes ostentan.

Esta carta es el otro sonido de la campana y creemos que los lectores de "Cuestionario" merecen escucharlo como escucharon el primero, por lo cual le pedimos, señor Director, la publicación de la presente.

Si usted nos permite, quiséramos despedirnos con nuestro lema: Revolución hasta la Victoria. Entendemos que este lema, lejos de manifestar actitud impropias del hombre como la usurpación del derecho ajeno, el asesinato o el genocidio como muchos entienden, refleja el más noble ideal de un pueblo, ya que bregamos por la Revolución

de los hombres, el Re-encontrarse con los valores auténticos de su esencia humana. Sólo por medio de la re-evolución personal de cada uno de nosotros la humanidad alcanzará su victoria final.

Quedando a su entera disposición, se despide de usted. Con el mayor respeto.

Argelia en la Vanguardia de la Lucha por la Liberación de los Países que Militan en la Tercera Posición

Homenaje a la Gran República Argelina Democrática y Popular en el 20º Aniversario de la iniciación de su Lucha Emancipadora:

La ORGANIZACION JUVENTUD ARGENTINO ARABE PARA LA LIBERACION DE PALESTINA (JAALP) saluda al Gran Pueblo Argelino y a su esclarecido y valeroso gobierno al cumplirse el vigésimo aniversario del levantamiento del 1º de noviembre de 1954, heroico punto de partida de la lucha sin cuartel contra el colonialismo y el imperialismo, que culminó con la recuperación de la independencia argelina.

El nuevo aniversario del grito de liberación encuentra a Argelia respirando el aire de los pueblos libres, creadores y prósperos, tan fiel a los ideales de libertad y soberanía como lo fue en aquel 1º de noviembre en que emprendió el último tramo del largo y duro "via crucis" de su lucha de 132 años. Lo que ese día fue rebelión impetuosa contra el imperialismo y el colonialismo, hoy es sabia y vigilante equidistancia frente a los dos imperialismos, coincidencia plena con la Tercera Posición y militancia activa en el No-Alineamiento, único ámbito para vivir dignamente en el concierto de las naciones y para crear pueblos ejemplares que —como el argelino—

se realicen sin prisa y sin pausa, en plena autenticidad, para ponerse al servicio de las más nobles aspiraciones y tareas humanas.

La Organización de la Juventud Argentino Árabe para la Liberación de Palestina, que siente como propia la justa causa del Gran Pueblo Palestino desterrado en masa por el sionismo, siente —por idénticos motivos— como propios los logros y el orgullo del Pueblo Argelino, al que sabe guiado por los mismos ideales tercumerdistas e impregnado de la conciencia de los pueblos políticamente soberanos, económicamente libres y socialmente justos, como el Justicialismo de Perón ha querido que sea el Pueblo Argentino, sus hermanos de Hispano-América y todos los que a su lado comparten la Tercera Posición.

¡Salud a Argelia, abanderada de vanguardia en la marcha emancipadora de los Pueblos del Tercer Mundo por el Camino del Medio, qué es el de la Justicia!

JUVENTUD ARGENTINO-ARABE PARA LA LIBERACION DE PALESTINA
(J. A. A. L. P.)

Bs. As., 1º de noviembre de 1974

Primer Aniversario de la Victoria Árabe

1973-6 DE OCTUBRE-1974:

Hace justamente un año que se hizo humo la leyenda del Estado invasor sionista invencible e invulnerable.

Ahora más que nunca lucharemos sin tregua hasta liberar todos los territorios árabes ocupados.

El día 6 de octubre de 1973 la fuerza árabe respondió a los ataques israelíes en El Sinaí y el Golán, haciendo conocer el más duro de los reveses al enemigo judeo-sionista, que no se harta de cobrar vidas inocentes en los campamentos de refugiados palestinos y en distintas ciudades árabes, sobre todo en las indefensas aldeas del Líbano. Frente a esto, nuestros hermanos árabes tomaron una heroica decisión: cruzaron el Canal de Suez, la línea Bar Lev y demostraron su fuerza y capacidad de lucha combatiendo frente a frente contra el enemigo invasor. Mientras Israel se ve obligado a contratar mercenarios extranjeros para defender una tierra que no le pertenece, los Arabes devolverán el honor a la Patria Mártir usurpada que mañana será libre para recibir con los brazos abiertos el Retorno del Pueblo Palestino.

VIVA PALESTINA LIBRE

FUERA SIONISTAS, DE PALESTINA

FUERA CANCER, DE LA ARGENTINA

Octubre de 1974

JUVENTUD ARGENTINO-ARABE PARA LA LIBERACION DE PALESTINA

DAIA: Anti Argentina - Anti Justicialista - Proisionista

La DAIA, después de haberse enterado de la Semana Cultural realizada en Morón, empezó su campaña de lloros y quejas. A quien primero se dirigió fue a la Municipalidad de Morón. La revista israelita "La Luz" publicó varios comunicados de la DAIA en el N° 1.113 de setiembre último y otro en el N° 1.116 de octubre, después de haber entrevistado al ministro del Interior, para presentarle sus quejas, ya que no lograron entrevistarse con el intendente de Morón, señor Eubaldo Merino. Las comunicaciones coinciden en afirmar que la Juventud Argentino Arabe por la Liberación de Palestina realizó en Morón una exposición pro árabe-palestina, distribuyendo material y propaganda árabe pagada por la Liga de los Estados Arabes y el periódico "La Voz de la Tormenta", con propaganda antisemita, antiisraelita, antisionista, a niños de escuelas públicas.

La DAIA, desde hace mucho tiempo atrás, viene realizando una intensa campaña sionista en nuestro país, por la cual trata de quebrar las buenas relaciones existentes entre la Argentina y el mundo árabe.

Como repudio a la DAIA y a las actividades de la mafia judeo-sionista, la JAALP publicó el siguiente comunicado:

Argentina y Palestina Unidas para la Liberación Contra el Sionismo

La Organización Juventud Argentino-Arabe para la Liberación de Palestina declara lo siguiente:

En una entrevista mantenida entre dirigentes de la DAIA, encabezados por su presidente, Nehemías Resnizky, con el ministro del Interior, Dr. Alberto Rocamora, los dirigentes sionistas le manifestaron al secretario de Estado su grave preocupación por la campaña antisemita que realiza la Juventud Argentino-Arabe para la Liberación de Palestina. La JAALP, al estar integrada por argentinos y árabes (la mayoría de origen semita), no podrá hacer nunca antisemitismo. Lo que sí realiza es una campaña esclarecedora sobre las actividades que llevan a cabo los enemigos de la Argentina. Tras largo estudio del problema, hemos llegado a la conclusión de que el sionismo internacional es el principal responsable del estado caótico en que se hallaba nuestro país cuando asumió el gobierno justicialista.

Nuestra posición es la TERECLA POSICION, única vía posible para alcanzar la liberación de nuestro país. Es la posición de los líderes NASSER y PERON, cuyas banderas enarbolan ahora GADDAFI e ISABEL DE PERON para emancipar al pueblo árabe y al pueblo argentino. Sabemos que el imperialismo liberal y el imperialismo marxista convergen en el seno del sionismo para lograr, de una forma u otra, el sometimiento de la Humanidad.

Gracias a Dios, nuestros pueblos se dieron cuenta a tiempo del problema que ello representa. Bregamos por la unión sincera del mundo árabe y del pueblo argentino, en su lucha contra el enemigo común.

La única discriminación que hacemos es la "deshonestidad", cuando la hay, no importa el color o el credo. Creemos que nuestra patria es lo suficientemente grande para albergar a todos los hombres del mundo de buena voluntad que quieran habitar nuestro suelo. Pero exigimos buena voluntad para el trabajo y el estudio y el enriquecimiento dentro de las pautas normales que la Nación puede ofrecer, y no permitiremos que se mancillen nuestros credos, nuestra cultura, ni roben nuestra riqueza en pos de ideas extrañas o de algún mandato "bíblico" que no nos atañe. El único ideal que nos guía es ver a nuestros pueblos libres, justos y soberanos, y una humanidad tanto moral, espiritual, económica como culturalmente plena, en búsqueda siempre de una meta más elevada;

JUVENTUD ARGENTINO - ARABE PARA LA LIBERACION DE PALESTINA

(J. A. A. L. P.)

MAMADERAS Y CHUPETES PARA EL JUEDEO SIONISMO

La DAIA llenó la prensa de Occidente y Oriente con comunicados y solicitudes con propaganda falsa para ganarse a la Opinión Pública (que, por otra parte, está deformada por ellos) sobre la actuación de los grupos nacionalistas argentinos. Las declaraciones sionistas de EE.UU. y de nuestro país dicen que en América Latina se lleva a cabo una intensa campaña antisemita contra Israel por organizaciones proárabes respaldados por la Liga Árabe y las Embajadas Árabes en la Argentina.

En estos últimos días la DAIA recrudece su propaganda, esta vez atacando a la Juventud Argentino-Arabe para la Liberación de Palestina, dicen textualmente: "LA JUVENTUD ARGENTINO-ARABE PARA LA LIBERACION DE PALESTINA encabeza esta propaganda Antiisraelita, antisemita, antisionista, cultivando el odio de los argentinos contra los judíos.

Así engañan los judeocionistas al pueblo que les dio noble acogida. También ahora dicen que los palestinos son asesinos y terroristas, olvidándose que en Palestina fue durante mucho tiempo el lugar donde mejor se los trataba, porque gran parte de los pueblos europeos ya habían abierto sus ojos frente al peligro que ellos representaban.

Los argentinos no olvidan que durante la guerra de octubre de 1973 el sionismo llenó la prensa con solicitudes agraviantes para su pueblo, y además recolectaron dinero usurpado a la Argentina, sangre de los hospitales argentinos para incrementar los actos genocidas de Israel contra los árabes.

Todo esto carece de legalidad pero nadie protesta. Ahora resulta que los árabes que viven en nuestro país completamente en paz y asimilados a nuestro pueblo y los argentinos que sienten con profundo dolor cómo durante años se viene mancillando la soberanía nacional, no pueden decir nada al respecto sin que se los califique de criminales. Pero, ¿quiénes son los verdaderos criminales? ¿Los que defienden lo suyo o los que matan a los niños palestinos con juguetes, bombas y golosinas envenenadas? ¿Qué clase de semitas son los sionistas que en Israel mantienen a los judíos

COMUNICADO:

La Juventud Argentino Arabe para la Liberación de Palestina al ver que el judeo sionismo no deja de verter lágrimas en su propaganda presentó un pedido a la Organización para la Liberación de Palestina presidida por Yasser Arafat solicitando la exportación de mamaderas, chupetes y juguetes fabricados por los palestinos para que todos los sionistas de la Argentina no vuelvan a llorar más.

de origen semita como ciudadanos de 2^a categoría, mientras que los judíos europeos —no semitas— tienen el privilegio de ocupar los puestos más importantes?

¿Cómo la Liga Árabe va a respaldar una campaña antisemita si representa en su mayoría a pueblos semitas?

Lloran por la paz; pero si, en verdad, quieren la paz, épor qué temen el regreso del pueblo palestino a su patria mártir, única vía posible para lograr la paz en Medio Oriente? Cuando el pueblo palestino recupere su patria mártir y se establezca el Estado Árabe Palestino Antisionista, vivirán en paz judíos, cristianos y musulmanes. La paz no existe mientras Palestina esté ocupada por Israel. Los hechos dicen que los judíos no quieren vivir en paz con los palestinos, por eso el problema no termina nunca. El estado de Israel es un estado de asaltantes y mercenarios, un verdadero cementerio para los que van a combatir o vivir en y para Palestina.

!MAZORCA! !MAZORCA! Sionistas a la Horca !!

HOMENAJE A ROSAS

El acto organizado por la Alianza Libertadora Nacionalista el día 22 de octubre, como justo homenaje a quien en vida fuera uno de los más fervientes defensores de la nacionalidad, fue también pretexto para el sionismo en su campaña difamante y demoledora de los auténticos valores nacionales.

"El Cronista Comercial", con fecha 25 de octubre, publicó bajo el título de "Allende se refirió a su presencia en un acto de homenaje a Rosas" lo siguiente:

Representantes de la Delegación de Asociaciones Israelitas en la Argentina (DAIA) se entrevistaron con el senador José Antonio Allende, con referencia al desarrollo de un acto con el que se celebró la inminente repatriación de los restos del brigadier Juan Manuel de Rosas, al que asistió el mencionado legislador. Luego de la entrevista, el senador Allende conversó en su despacho de la presidencia provisional del Senado con periodistas distinguidos en el Congreso.

Afirmó el legislador integrante del bloque del FREJULI por el Partido Popular Cristiano que durante su permanencia en el acto "no había escuchado las manifestaciones antisemitas que reflejan algunos diarios en su crónica, aunque no puede asegurar que luego algún sector del público las haya proclamado". Dijo también que la tónica del acto era "la propia de un acto nacionalista, pero no antisemita".

Finalmente, entregó a los periodistas copia de la carta que luego de la entrevista con la DAIA remitió al presidente de esa entidad, doctor Nehemias Resnick, quien encabezó la delegación con el propósito de ratificar públicamente lo que le adelantó en la reunión.

Dijo también el senador Allende que de esa forma ponía punto final a la desafortunada interpretación que se había dado a su presencia en un acto al que concordó "en consonancia con el clima de coincidencia y reconciliación histórica que enmarcó el debate de la ley de repatriación de los restos de Rosas, la que fue votada por unanimidad por todos los sectores del Senado".

La JAALP declara al respecto: "Repudiamos la actitud de la DAIA, que sigue con su compaña pro sionista y antinacional tratando de ganar la calle a través de su vieja canción del "antisemitismo". No permitiremos que la memoria de nuestros próceres sea mancillada por la mafía sionista.

¿Qué clase de semitas son los sionistas que roban la riqueza de nuestra tierra llegando a dominar la situación económica de nuestro país?

El objetivo del sionismo en nuestro país es crear el segundo estado judío siguiendo las lineamientos propuestos en el plan Andinia.

A la colectividad judía en nuestro país le pedimos que trate de vivir con tranquilidad y paz, y respeto por la nación que los cobija, tal como lo hace el resto de las colectividades, sin inmiscuirse en los asuntos que sólo a los argentinos nos competen.

El Comité de Solidaridad Arabe Palestino Peruano por la Liberación de Palestina, reitera su apoyo y su solidaridad con el Pueblo Palestino en su lucha para la Liberación de su Patria Martir

Lima, 27 de setiembre de 1974

Señor Duberly Rodríguez Tineo.
Presidente de la Federación de Estudiantes del Perú - LIMA

El Comité de Solidaridad Arabe-Palestino-Peruano agradece la invitación que le ha sido formulada para participar con Delegación Fraternal al III Consejo Nacional de Federaciones los días 27, 28 y 29 de setiembre y propone la aprobación de la siguiente Moción de Orden del Día:

MOCION DE ORDEN DEL DIA

Por cuanto: El III Consejo Nacional de Federaciones de estudiantes, es un aspecto de la lucha revolucionaria antiimperialista del pueblo peruano que está ligada a la justa lucha de los pueblos de Asia, África y de América Latina contra el sistema de dominación colonial y neocolonial del Imperialismo y del Sionismo Internacional.

Teniendo en cuenta que: El Sionismo al igual que el Racismo son doctrinas creadas por la burguesía monopolista internacional para justificar el empleo de los más bárbaros métodos de terrorismo, usurpación de territorios y saqueo de sus recursos naturales;

Considerando que: La ocupación del territorio árabe de Palestina por el Sionismo-Imperialismo para implantar un enclave neocolonial denominado "Estado de Israel" en una región donde están los más ricos yacimientos de petróleo del mundo, representa una agresión permanente contra los Países No-Alineados y del Tercer Mundo, agresión que fue convalidada por la Re-

solución ilegal de las Naciones Unidas de 11 de mayo de 1949;

Teniendo en consideración que: La Resolución N° 2 sobre la situación del Medio Oriente aprobada por la Cuarta Conferencia de Jefes de Estado o de Gobierno celebrada en Argel del 5 al 9 de setiembre de 1973, reafirma una vez más la legitimidad de la lucha del pueblo palestino contra el Colonialismo, el Sionismo y el Racismo y por la recuperación de sus derechos nacionales en su plenitud, lucha que forma parte integrante del movimiento de liberación del mundo;

Que reafirma la inadmisibilidad de la adquisición de territorios por la fuerza, por estar en abierta contradicción con los principios de la Carta de las Naciones

Unidas y constituye un grave peligro para la paz mundial;

Que reafirma su apoyo total y efectivo a Egipto, Siria y Jordania en su lucha por la recuperación, por todos los medios, de sus territorios ocupados:

El III Consejo Nacional de Federaciones apoya el inciso 8 de la citada Resolución de los Países No-Alineados que han roto relaciones con Israel y pide a los otros países miembros que tomen las medidas destinadas a boicotear a Israel desde el punto de vista diplomático, económico militar y cultural así como en materia de transportes marítimos y aéreos, de conformidad con las disposiciones del Capítulo VII de la Carta de las Naciones Unidas e invita a los Ministros de Relaciones Exteriores de los Estados Miembros a expresar, de conformidad con las disposiciones de la presente resolución, la opinión de los países no-alineados sobre esta cuestión en el próximo período de sesiones de la 29^a Asamblea General de las Naciones Unidas.

Resuelve: Reiterar su exigencia contenida en la Moción de Orden del Día aprobada por unanimidad y por aclamación en el 14^o Congreso Nacional de la F.E.P. en el sentido de que el Gobierno Peruano rompa sus relaciones con Israel y cumpla así con los compromisos contraídos en la Cuarta Conferencia de Países No-Alineados de Argel. Más aún en momentos en que el Presidente Gerald Ford y su Secretario de Estado Henry A. Kissinger, agentes de la oligarquía financiera internacional sionista amenazan con la agresión económica y armada a los pueblos del Tercer Mundo que luchan por la reafirmación o logro de su independencia en ejercicio del sagrado derecho humano de autodeterminación de los pueblos.

Respalda: La declaración del Presidente Houri Bumedienne de Argelia ante el 7^o Congreso de Estudiantes Palestinos, que tuvo lugar en Argel recientemente, en la que dijo que: "La victoria del pueblo palestino está en el fusil, es decir, en la guerra popular revolucionaria antiimperialista que es el único camino de lucha que garantizará a los pueblos de Asia, África y América Latina la derrota total y definitiva de su enemigo más feroz y voraz: el Imperialismo Norteamericano manejado por el Sionismo Internacional.

Expresa: Su solidaridad combatiente con los pueblos de Cambodia, Vietnam, Corea, África del Sur, Chile y otros que luchan heroicamente contra la agresión sionista-imperialista, que acaba de perpetrar una nueva agresión contra la nación chipriota en su desenfrenada estrategia global agresiva que amenaza la paz y la seguridad colectiva en el mundo.

POR EL COMITE EJECUTIVO: GODOFREDO GARCIA RENDON, Secretario General. — RAUL TERZI ZEGARRA, Secretario de Organización y Prensa. — DUBERLY RODRIGUEZ TINEO, Presidente de)FEP).

Hugo Quintana Cárdenas
Sec. de Relaciones Internacionales
(FEP)

POR UN TERCER MUNDO LIBRE Y UNIDO OFRECEMOS NUESTRO HOMENAJE A LA REVOLUCION LIBIA

El 1^o de setiembre se cumple un nuevo aniversario de la heroica jornada que lleva el pueblo y ejército de Libia encabezados por Muamar Gaddafi, logrando la emancipación de la República de Libia. Siguiendo los pasos de los padres ilustres de la TERCERA POSICION, Nasser y Perón; Al-Kaddhafi, auténtico conductor de un pueblo amante de la paz, pero al mismo tiempo enemigo irreductible de toda forma de opresión, supo guiar a su pueblo en el sendero genuino, señalando que la revolución debía darse todos los días de acuerdo con las necesidades del pueblo libio, sin esperar recetas extranjeras que convertirían al país en vasallo de alguno de los dos imperialismos en pugna.

QUE ESTE NUEVO ANIVERSARIO DE LA REVOLUCION LIBIA SEA UN FIEL TESTIMONIO DE HERMANDAD ENTRE LOS PUEBLOS NO-ALINEADOS.

¡OJO CON EL CINE!

Es conocida la campaña del Sionismo, a nivel internacional, que opera a través de los medios de comunicación masivos (cine, T.V., radio, etc.), consistente en desfigurar los hechos que trascendieron en la historia de la Humanidad y en pretender ganarse la simpatía de la opinión pública apareciendo como víctimas, inocentes y, hasta a veces, graciosos y simpáticos.

Y esto no es de hoy, sino que se remonta, podemos decir, a los comienzos del cine, nos basta enumerar 2 ó 3 películas para comprobar lo expuesto:

Los 10 Mandamientos, David y Goliat, Sansón y Dalila, etc.

En la primera, aparecen como víctimas los antiguos hebreos bíblicos (que nada tienen que ver con los judíos de hoy, puesto que aquéllos quedaron totalmente asimilados en la era pre-crística al igual que otras tribus del lugar: Asirios, Babilonios, Hititas, etc.). La película nos muestra una visión parcial de la cosa.

No queremos profundizar en este punto, pero, nos preguntamos por qué no habla la película del comportamiento que tuvieron estos hebreos, luego de permanecer más de 300 años conviviendo con el pueblo egipcio: nunca se asimilaron con la población local, más aún, su acción despertó desconfianza en la Dinastía de los Faraones Ramsés, en cuanto una posible unión de esta gente con el enemigo de Egipto. Esto motivó, como lógica medida, la reducción a la esclavitud y la posterior persecución. Por qué no nos cuenta la forma en que entraron en Ganaán al mando de Josué, la forma utilizada para usurpar la tierra, acompañada de métodos criminales.

David o "el pobre pequeño", continuador también de la misión usurpadora, despojando de sus tierras a los verdaderos dueños del lugar: los filisteos.

Sansón, "el cobarde", que escondido en los trigales, aparecía sorpresivamente con mandíbula de asno en mano y mataba a traición a los lugareños.

Dalila, esa sí fue una heroína, que debió seducir —y así sacrificar su vida en aras de su pueblo: los filisteos— al bestia hecho hombre de Sansón.

Y hoy nos llegan filmes que pretenden dejar a los árabes como ridículos payasos (recomendamos ver "Las locas aventuras del rabí Jacob"). Como así también en el cine para niños se hace aparecer a los árabes como explotadores y esclavistas de los pueblos africanos (véanse algunas de las últimas series televisivas de Tarzán).

En nuestro país, en estos momentos se está filmando "Los gauchos judíos" (de Gerchunoff), se trata de presentar una similitud imposible porque bien sabemos que no hay nada más antagónico que un gaucho y un judío y que, este último, por su tradición de no asimilación al lugar donde habita, nunca llegó a ser ni a sentirse gaucho.

Ahora nos preguntamos, ¿cuándo llegará la tan ansiada revisión que nos muestre los hechos históricos y las realidades actuales tal cual fueron y son?

Lo que ocurre es que faltará tiempo para que esto se concrete, porque es bien sabido que los más importantes productores de cine son de filiación sionista.

N. Zaglul
Corresponsal en Rosario

CARTAS DE LOS LECTORES AL DIRECTOR DE LA VOZ DE LA TORMENTA

La dirección recibió varias cartas de amigos y lectores del país y de otros países latinoamericanos felicitando a LA VOZ DE LA TORMENTA por la publicación de nuestras notas, las que tratan de esclarecer toda la verdad sobre la actividad sionista en todos los países del mundo.

LA VOZ DE LA TORMENTA agradece los conceptos emitidos por sus lectores y por el apoyo a la justa causa del pueblo palestino, y los invita a escribir dando sus preferencias sobre la clase

de notas que les gustaría leer en nuestro diario y qué temas le interesan más. Desde el próximo número, LA VOZ DE LA TORMENTA publicará periódicamente las cartas de sus lectores; por eso, estimado amigo, le invitamos a escribirnos porque sus inquietudes son las mismas inquietudes de todos.

Nos despedimos deseándoles nuestros mejores augurios de paz, felicidad y armonía.

EL DIRECTOR

Cuba, agosto de 1974

Sr. Director:

La Juventud de la Sociedad Unión Libanesa de Las Villas tiene el gusto de comunicar a Ud. por medio de la presente que se hubo de recibir en ésta el número correspondiente al mes de diciembre de 1973.

Por lo cual les damos las más expresivas gracias por la gentileza tenida para nosotros, esperando a la vez seguir estrechando los lazos de confraternidad y seguir recibiendo LA VOZ DE LA TORMENTA, la cual tan acertadamente trata de los problemas del mundo árabe, las cuales nos interesan por tratarse de la tierra de nuestros padres.

JUAN RAMON LLORENS CUETO
Presidente Sociedad Unión Libanesa

Comunicado

JAALP y la solidaridad con Palestina

JUVENTUD ARGENTINO ARABE PARA LA LIBERACION DE PALESTINA

La Juventud Argentino Arabe para la Liberación de Palestina se solidariza y apoya al pueblo palestino que lucha por su liberación nacional encuadrado en la Tercera Posición. La Tercera Posición de los líderes inmortales del mundo árabe y de América Latina: Gamal Abdel Nasser y Juan Domingo Perón y que hoy continúan Mohamar Al-Kaddhafi e Isabel de Perón.

JAALP recibió varias adhesiones de amigos latinoamericanos de solidaridad y apoyo a la justa causa del pueblo árabe palestino contra el estado invasor sionista de Israel. JAALP quiere agradecer a sus numerosos amigos por las manifestaciones de apoyo recibidas. Al mismo tiempo quiere reafirmar una vez más su objetivo de lucha por la liberación de todos los pueblos del mundo que padecen la humillación sionista encarnada en los dos imperialismos que en Yalta dividieron el mundo para su dominación.

Debemos estrechar nuestras filas para combatir contra los Antinacionales de la Patria.

LA VOZ DE LA TORMENTA

Al servicio de la verdad
Política - Cultural
Económico Social y Documental

Director:

José Alberto O. Gómez

Dirección: Casilla de Correo 5119

Correo Central - Buenos Aires

República Argentina

Registro de Propiedad Intel. N° 1211913

LA VOZ DE LA TORMENTA. Su doctrina nacional es la Tercera Posición de los líderes Nasser y Perón. Su misión es el esclarecimiento de la verdadera lucha que llevan a cabo los pueblos no alineados y señalar y denunciar las maniobras de la mafia sionista en el mundo.

Este periódico se distribuye en:

ARGENTINA
PARAGUAY
CHILE
BRASIL
URUGUAY
BOLIVIA
PERU
CUBA

EL SALVADOR
COLOMBIA
VENEZUELA
MEXICO
HONDURAS
COSTA RICA
AUSTRALIA

PUERTO RICO
ITALIA
ESPAÑA
EGIPTO
SIRIA
LIBIA
LIBANO
MARRUECOS

| | |
|--------------------|--|
| CORREO ARGENTINO | |
| C. SUC. 10 | |
| TARIFA REDUCIDA | |
| CONCESSION N° 1410 | |
| CONCESSION N° 4645 | |